La residencia municipal se llamará Adolfo Suárez

NAVALMORAL DE LA MATA

El grupo popular lo propondrá en el pleno extraordinario del lunes

:: MIGUEL ÁNGEL MARCOS

El grupo municipal del PP se suma a la corriente generalizada de reconocimientos a la figura del expresidente del Gobierno, Adolfo Suárez, recientemente fallecido, y propone que lleve su nombre la residencia geriátrica que construye el Ayuntamiento en el barrio de la Paz.

La propuesta se debatirá en el pleno extraordinario que celebrará el lunes la Corporación Municipal, agrupando los asuntos que correspondía abordar en la sesión ordinaria del primer lunes de mes, que no se llevó a cabo, y los que han surgido posteriormente

En ese pleno el PP planteará que el primer presidente de la democracia de nombre a la residencia municipal, que empezó a construirse hace cinco años y cuya terminación y puesta en marcha se adjudicó semanas atrás a la empresa Castillo y Cía,



La residencia empezó a construirse hace cinco años. :: MAM

aunque las obras todavía no han comenzado.

En la sesión del lunes también se debatirá una moción de IU en la que se rechaza la obsolescencia o las averías y el envejecimiento programado en los productos manufacturados, así como otra sobre el desarrollo de Extremadura.

El orden del día incluye, asimismo, el plan de actuación municipal en emergencia nuclear y una pro-

puesta de la alcaldía de condena y repulsa de los actos vandálicos que se produjeron en Madrid en pasado 22 de marzo, al final de la Marcha por la Dignidad



Instan a la Junta a que declare el Puente de Hierro Bien de Interés Cultural

CORIA

:: EFE

La oposición insta a la Junta de Extremadura a iniciar la incoación del expediente para la declaración de Bien de Interés Cultural (BIC) del Puente de Hierro de Coria, en la categoría de monumento. El pleno del Parlamento extremeño ha aprobado una propuesta de impulso en este sentido presentada por el grupo socialista, y respaldad por IU y PREX-CREX, que también consideran que el monumento reúne los requisitos para obtener esta declaración. Los tres grupos han coincidido en destacar que en Extremadura hay

tres construcciones metálicas dignas de mención: el citado puente coriano, el Puente de Hierro de Mérida y el antiguo Mercado de Abastos de Badajoz, declarado BIC en diciembre de 2012.

También ha aludido la oposición a la implicación de los vecinos en esta reivindicación a través de numerosos manifiestos y actos, citando en concreto la 'adopción' del Puente de Hierro por parte de los alumnos del IES Alagón de Coria en la iniciativa la 'Escuela adopta un monumento'.

En la defensa de la propuesta, el diputado socialista Juan Manuel Hernández ha indicado que esta construcción singular es «un exponente destacado de las construcciones tanto de Coria como de Extremadura».

La diputada popular Virginia Alberdi también considera primordial esa declaración pero cree que hay otros aspectos urgentes como la propia rehabilitación y conservación del puente.

Por su parte, el portavoz regionalista, Damián Beneyto, ha criticado la «penosa actuación» del Ayuntamiento a este respecto, al no haber «altura de miras» por parte de los grupos municipales popular y socialista para ponerse de acuerdo y sacar una propuesta conjunta; y, de la misma forma, el diputado de IU Víctor Casco ha lamentado esa «pelea de gallos» para ver quién tiene «la cresta más alta».



HOY Coria

EN BREVE

IV Cross Solidario y I Ruta senderista pro Cáritas

JARAÍZ DE LA VERA

21. P. D. SAMINO. Hoy sábado, a las 10.30 horas dará comienzo el IV cross popular solidario y la I ruta senderista 'Camino de la ermita de la dehesa', a beneficio de Cáritas Interparroquial de Jaraíz, organizado por la AD Lanchacabrera y la Hermandad de la Virgen del Salobrar, con la colaboración del Ayuntamiento. La ruta senderista discurrirá de forma paralela al cross por el mismo itinerario, de

diez kilómetros de recorrido. Antes del inicio, en la Cuesta de la Torre, se instalará una mesa para la recogida de alimentos. Se necesita, sobre todo, leche, aceite y azúcar, se ha indicado desde Cáritas, con la que se puede colaborar participando en el cross, cuya inscripción es de 8 euros; en la ruta senderista, 5 euros, o adquiriendo un dorsal simplemente. Las inscripciones se podrán realizar hasta media hora antes de empezar la carrera y la ruta, cuya salida se efectuará en la Crucera de Santa María y que tendrá la meta en la ermita de la dehesa.

Ascensión Reyes pregona hoy la Semana Santa

VALENCIA DE ALCÁNTARA

S. E. La Semana Santa en Valencia de Alcántara comienza hoy. A las 20.30 horas en la iglesia de Nuestra Señora de la Encarnación, tendrá lugar el pregón a cargo de María Ascensión Reyes González, una mujer vinculada a las tradiciones de la localidad, catequista y cofrade del Cristo de la Encarnación, así como presidenta del Grupo Local de artesanía, donde dirige un

taller de bordados. También participa del grupo local de teatro 'Trasantié'. Mañana, Domingo de Ramos, se celebrarán varias misas: a las 9.30 horas en la iglesia Nuestra Señora de la Encarnación, a las 11.00 horas en la iglesia de San Antonio y a las 12.00 h. en el Patio del colegio Nuestra Señora de los Remedios, desde donde, tras bendecir los Ramos, saldrá una procesión hasta la iglesia de San Antonio. Con la imagen desfilan la Cofradía Infantil de los Ramos y la Banda de Cornetas y Tambores de la Asociación 'Los Castúos'.

I Cross Dehesa Guijito, en Guijo de Galisteo

GUIJO DE GALISTEO

JUAN R. NEGRO GALÁN. En el marco de la X edición de Primavera en la Dehesa, el Ayuntamiento de la localidad cacereña de Guijo de Galisteo ha organizado varias actividades,

como el I Cross Dehesa Guijito, que se celebra hoy. El lugar de concentración será en la inmediaciones de la ermita del Cristo en el municipio de Guijo de Galisteo. Las categorías serán prebenjamín, benjamín, alevín, infantil, cadete, juvenil, senior, veterano A y veterano B. A continuación se celebrará una matanza tradicional extremeña.

Los 'pitarreros veratos' se reúnen hoy en la Casa de la Cultura losareña

LOSAR DE LA VERA

E. G. R. La Casa de la Cultura de Losar acoge a partir de las once de esta mañana el 'I Trasiego Apive', un encuentro de pitarreros veratos que organiza la Asociación de Pitarreros Veratos (APIVE) en colaboración con el Ayuntamiento y al cooperativa Goolosar. La jornada de actividades comenzará con una asamblea, seguida de la proyección de un vídeo y un coloquio

en torno a la elaboración del vino de pitarra verato, concluyendo con una parrillada de carnes y degustación de pitarra en el camping El Venero. Desde el colectivo organizador, presente en internet a trade http://apive.blogspot.com.es/, se invita a los vecinos a asistir, destacan el interés social del vino de pitarra. De hecho desde hace años vienen organizando diversos concursos de vinos de pitarra –como la octava edición del concurso celebrada en Jaraíz de la Vera en enero- con el objetivo de promocionar este producto tan típico de la comarca.

